

LOCAL | Sanidad

Salud confirma un nuevo positivo de coronavirus en Priego por prueba PCR

El número total de casos desde el inicio de la pandemia se eleva a 44, de los que 40 se han curado y 3 han fallecido.

Redacción

Jueves 23 de julio de 2020 - 19:27



La Consejería de Salud y Familias ha confirmado hoy jueves la existencia en Priego de un nuevo positivo de coronavirus por prueba PCR , por lo que el número de positivos desde el inicio de la pandemia se sitúa en 44.

El de Priego se une a los 8 nuevo positivos contabilizados en la provincia durante las últimas 24 horas, lo que eleva a 112 los nuevos positivos por coronavirus contabilizados en la provincia durante los últimos 7 días.

Por otra parte, la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, ha informado esta mañana que hoy jueves se han realizado en el Centro de Salud 11 pruebas de PCR ante un posible foco de contagio de Covid-19, siendo todas las pruebas negativas. Pese a ello, la alcaldesa reitera la necesidad de seguir estando alerta y extremando las medidas de seguridad.

Con el nuevo caso confirmado por la Junta, desde el inicio de la pandemia en Priego se han contabilizado 44 positivos, de los que 40 se han curado y tres han fallecido.

En lo que respecta a la provincia, desde marzo se contabilizan 1.473 casos positivos de coronavirus confirmados por PCR, que suman un total de 1.874 si se añaden los resultados de test serológicos, de los que 1.638 se han curado y 116 han fallecido.

En cuanto a los pacientes curados, la cifra se mantiene en 1.63, contabilizándose cinco pacientes hospitalizados, uno más que el miércoles, de los que dos en la UCI.

A nivel regional, Andalucía registra 27 brotes activos de coronavirus en las provincias de Granada, Almería, Málaga, Córdoba, Sevilla y Jaén con un total de 537 casos confirmados, lo que suponen 80 más en las últimas 24 horas. Desde el inicio de la pandemia, nuestra región totaliza 19.090 casos positivos, de ellos 545 confirmados en los últimos 7 días, elevándose desde marzo el número de fallecidos a 1.446.

Finalmente, el Ministerio de Sanidad ha informado de 971 nuevos casos de Covid-19 este jueves, frente a los 730 de ayer, lo que supone 241 más y sitúa las cifras en el récord desde el fin del estado de alarma. El

total de positivos asciende a 270.166 desde el inicio de la pandemia.